

Profondément touchés et attristés, nous rendons hommage à notre collaboratrice

## **Uyên-Lan MAYOR-LÊ**

Elle est décédée dans sa 42e année le 22 juillet 2022.

Uyên-Lan Mayor-Lê a rejoint notre entreprise en novembre 2020 au sein du service de médecine du travail à Lausanne.

Nous perdons une collègue des plus appréciées et engagées que nous garderons en mémoire.

Nous présentons nos sincères condoléances à ses proches et connaissances.

Suva  
La Direction  
Les collaboratrices et les collaborateurs